## Hochschulsport



Der Hochschulsport der TU Clausthal macht im Frühjahr mit zahlreichen Ereignissen auf sich aufmerksam: Bootshausfest am 21. Mai, Campuslauf am 24. Mai und Sommersportfest am 22. Juni. Auch in Corona-Zeiten war der Hochschulsport mit zahlreichen digitalen Formaten stets sichtbar, beispielsweise mit der Online-Veranstaltung "Psychisch fit studieren", mit den digitalen Gesundheitstagen oder mit der Kilometer-Challenge 2021, bei der 66 Teilnehmende mehr als 11.000 Kilometer zurücklegten. All dies stellte Prof. Ronald Menges,

Vorsitzender der Senatskommission für Hochschulsport, in seinem Bericht im Senat vor. Gleichzeitig sprach er auch bauliche Maßnahmen an. So ist die Gymnastikhalle renoviert, die Außensportanlage erweitert und eine textile Ski-Loipe angeschafft worden.